A unos cuantos meses del Congreso del Notariado Austriaco, a celebrarse en Viena del 7 al 9 de Junio Sobre el tema "LA VALIDEZ DEL DOCUMENTO ELECTRÓNICO", el Consejo Editorial, decidió ofrecer cuatro diversos artículos sobre otros tantos ángulos del mismo tópico.

También se incluyen artículos sobre temas de derechos Societario y de Economía.

Merecen especial comentario los artículos de los Notarios Jaliscienses, pues nos alientan a seguir su huella. La oportunidad para hacerlo está aquí y ahora, en tanto que el Notariado Mexicano tiene obligaciones académicas que cumplir; concretamente, la Jornada de Lima, Perú y el congreso de Atenas en Grecia. La información sobre temas, guías y fechas, aparece en el Artículo incluido al final de este número.

POR EL CONSEJO EDITORIAL.

LIC. NARCISO P. LOMELI ENRIQUEZ